Einsatz für Kinderrechte weltweit

Sternsinger-Aktion 2025 und Abschlussgottesdienst



Ergolding. Am dritten und vierten Januar machten sich die Sternsinger in Ergolding auf den Weg zu den Häusern der Gemeinde, um den Segen Gottes zu verbreiten und auf die Bedeutung der Kinderrechte aufmerksam zu machen. Unter dem diesjährigen Motto "Erhebt eure Stimme für Kinderrechte!" brachten die jungen Könige nicht nur den traditionellen Segen, sondern auch die Botschaft einer besseren Welt für Kinder, die in vielen Teilen der Erde unter schwierigen Bedingungen leben müssen.

Der Auftakt der Aktion fand bereits am 3. Januar statt, als im Pfarrheim Ergolding ein festlicher Wort-Gottesdienst gefeiert wurde. Pastoralreferentin Kristiane Köppl hatte die Aussendungsfeier der Sternsinger vorbereitet und veranschaulichte das Thema der Kinderrechte, indem sie Symbole einsetzte, die die Botschaft für alle Anwesenden greifbar machten.

Am 6. Januar, dem Heilig-Dreikönigstag, fand in der Kirche Sankt Peter ein festlicher Gottesdienst statt, in dem die Sternsinger in ihren prächtigen Gewändern die Feierlichkeiten bereicherten. Kaplan Stephen leitete die Eucharistiefeier, die durch eine Katechese von Pastoralreferentin Kristiane Köppl und ein Rollenspiel engagierter Jugendlicher mit gestaltet wurde. Die Sternsinger durften im Gottesdienst zudem die Kyrierufe sprechen und die Fürbitten vortragen – ein Moment, der den Gottesdienst mit einer besonderen Atmosphäre erfüllte, da auch hierbei die Kinderrechte aufgegriffen wurden und viele königliche junge Christen vor den Altarstufen standen.

Zum Vaterunser durften sich dann alle Sternsinger und Kinder um den Altar versammeln, was einen wertvollen bunten Eindruck ergab.

Auch die Ministranten waren in königlichen Gewändern zu sehen, was zudem dem Gottesdienst ein würdiges und festliches Bild verlieh. Der Chor Laudate und Zwischentöne unter der Leitung von Elisabeth Plötz gestaltete die Messe musikalisch und trug zur feierlichen Stimmung bei. Die Kirche war sehr gut gefüllt, was das große Interesse und die Begeisterung der Gemeinde an der Sternsingeraktion unterstrich.

Die Sternsinger in Ergolding zeigten damit nicht nur ihre Verbundenheit mit den christlichen Werten, sondern auch ihr Engagement für die Rechte der Kinder weltweit. Mit ihrem Besuch und den gesammelten Spenden (dieses Mal rund 7.000 €) unterstützen sie jedes Jahr

Projekte, die benachteiligten Kindern weltweit helfen. Die Aktion 2025 wurde von den beiden Oberministrantinnen organisiert: Jasmin Lamla und Hannah Riedl.

Es war ein festlicher, berührender und inspirierender Beginn des Jahres, der an die Bedeutung von Solidarität und Nächstenliebe erinnerte - und daran, dass jedes Kind königlich, wertvoll ist.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 06.01.2025)